



EXCMO. DIPUTACION PROVINCIAL  
DE SANTANDER

MUSEO PREHISTORICO

EL DIRECTOR

-7-agosto-1959.

Fr. J. Pedro de Palol - Valladolid.

Muy querido amigo:

Te mando ese recorte del periódico, porque te enteres del asunto.

Pocos periódicos lo publicaron, porque se trata de un español.

Si se tratase de un extranjero toda la prensa y radio españoles,  
estarán una semana publicando el tema.

El análisis radio-atómico ( $C^{14}$ ) que no falla dio la fecha de 13,000  
años; la misma que hace ya cinco años puse yo en el letrero al lado

de las pinturas de Altamira, donde han podido verlo personas de todos los países más remotos. El Prof. Griffin, personalmente recogió las muestras de la Cueva por Semana Santa de este año; y ahora nos envió todos los análisis realizados por ellos y el resultado de sus investigaciones. Prece mil años, como yo vengo diciendo desde hace más de 20 años sin variar: mientras Breuil y Obermaier, cambiaron de fecha muchas veces, sin acertar una sola vez.

Ayer estuvieron aquí los franceses del curso organizado por la Universidad de Tolosa. Salieron muy contentos.

¿No piensas venir este verano? Me darías un alegro -  
Con un abrazo, tu amigo

Carvallos